



**Die Bürgerinitiative „Bürger für Meißen - Meißen kann mehr“ e. V.
lädt ein:**

„Fahrradfahren in Meißen - Wie weiter?“

21. Mai 2019, 19:00 - 21:00 im „Akti“, Elbgasse 1, Meißen- Cölln

Wir wollen mit Ihnen ins Gespräch kommen und

- mit Stadtratskandidat*innen 2019 aller Initiativen und Parteien,
- mit interessierten Bürger*innen unserer Stadt, die zwar am Elberadweg liegt, aber im Alltag noch deutlich mehr Potential auf dem Weg zu einer fahrradfreundlichen Stadt hat.

Gespräche mit Bürgern zur Eröffnung des Radweges auf der Neugasse und die Auswertung des ADFC-Fahrradklima-Test 2018 machen es deutlich:

Da ist in Meißen noch viel „Luft nach oben“.

Wir begrüßen als Gast Herrn Konrad Krause, Geschäftsführer des ADFC Sachsen, der einleitend zum ADFC-Fahrradklima-Test 2018 Stellung nehmen und die Fahrradfreundlichkeit in Sachsen und speziell in der Stadt Meißen darstellen wird. Anschließend wird es eine moderierte Podiumsdiskussion mit der Kommunalpolitik und den Bürgern unserer Stadt geben. Hierzu sind die Bürgerschaft, sämtliche Fraktionen des aktuellen Stadtrats sowie alle Wählervereinigungen, die bei den Meißener Stadtratswahlen am 26.5.2019 antreten, mit je einer Vertreterin bzw. einem Vertreter herzlich eingeladen.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme!

Kathrin Graubner

Heiko Schulze

Frank Buchholz